
第５回知多市議会定例会一般質問 

                            令和６年１２月９日  

（午  前） 

質問者  ５番 小 浦 智 夫（一問一答方式） 

１ 保育園における手ぶら登園について 

(1) 現状について 

(2) 紙おむつのサブスクリプションサービスの導入に向けた検討について 

 ２ 廃食用油の再利用について 

  (1) 回収及び再利用の状況について 

(2) 知多半島４市５町の回収及び再利用の状況について 

(3) ＳＡＦへ再利用する考えについて 



質問者  ７番 中 山 貴 弘（一問一答方式） 

 １ 市ＬＩＮＥ公式アカウントの取組について 

  (1) 新たなサービスについて 

① 追加された機能について 

② 運用を開始してからの登録者数の推移について 

③ 発信している内容について 

(2) 通報機能について 

① 概要について 

② 通報件数及び対応件数について 

③ 効果について 

２ 自転車の交通安全対策について 

(1) 道路交通法の改正について 

① 市民への周知について 

② 学生等への教育について 

(2) 過去３年間のヘルメット購入補助金の実績及び着用推進の取組について 

(3) 自転車損害賠償責任保険等の加入の周知について 

(4) 道路施設等における対策について 



質問者  ４番 服 部 洋 志（一問一答方式） 

  本市の緑化について 

  (1) 街路樹について 

   ① 本数及び道路延長について 

② 維持管理にかかる経費の過去５年間の推移について 

   ③ 車両や歩行者の通行上支障になっているケースについて 

   ④ 倒木等による事故について 

 ⑤ 先進自治体による管理の取組について 

   ⑥ 県の補助金活用について 

(2) 公園管理について 

   ① 自治会等による公園管理の現状について 

   ② ごみのポイ捨て対策について 

 ③ 公園ボランティア制度について 

(3) 里山の整備及び保全活動の現状について 

 

 

 

 

 

 

 

 



（午  後） 

質問者 １３番 泉   清 秀（一問一答方式） 

 １ 小中学校における発達障がいの児童生徒の支援について 

  (1) 発達障がいの疑いのある児童生徒の把握について 

(2) 教育現場での取組について 

(3) 支援体制について 

２ 小学校における登下校時の暑さ対策について 

(1) 持ち物について 

(2) 教科書等の持ち帰りの現状について 

(3) 水分補給について 

(4) 現状の対策について 

 ３ 子育て世代の定住促進のための住宅支援策について 

  (1) 近隣市の状況について 

(2) 導入する考えについて 

 

質問者  ３番 髙 橋 直 之（一問一答方式） 

  アクアマリンプラザにおける水泳指導について 

(1) 小学校における水泳授業をアクアマリンプラザへ移行した目的について 

(2) 水泳指導委託における指導の内容及び方法について 

(3) 今年度のスケジュールについて 

(4) 今年度実施した学校から挙げられた課題について 

   



質問者  ９番 石 濵 隼 人（一問一答方式） 

朝倉駅周辺整備事業における北街区の今後の進め方について 

(1) 現在の状況について 

(2) 今後の見通しについて 



第５回知多市議会定例会一般質問 

                           令和６年１２月１０日  

（午  前） 

質問者  ６番 安 島 崇 展（一問一答方式） 

岡田の古い街並みを活かしたまちづくりについて 

(1) 観光庁の歴史的資源を活用した観光まちづくり推進事業に採択された事業に 

ついて 

① 事業の目的及び取組内容について 

② 今後の展開について 

(2) 文化庁の地域文化財総合活用推進事業に採択された事業について 

① 事業の目的及び取組内容について 

② 令和５年度の到達点について 



質問者 １５番 久 野 た き（一問一答方式） 

１ 会計年度任用職員の処遇改善について 

  (1) 本市の一般職の職員総数について 

   ① 常勤の職員数について 

   ② 非常勤の職員数について 

(2) 再度の任用について  

① 国の事務処理マニュアルの改正内容について 

   ② 本市の対応について 

(3) 報酬について 

(4) 地域手当の支給割合について 

① 現状について 

② 他市の状況について 

２ 被保険者証の廃止に伴う市民への影響について 

(1) 市民からの問合せについて 

(2) 廃止後の対応について 

(3) マイナ保険証の登録件数について 

(4) マイナンバーカードの更新手続ができなかった場合等の対応について 

 



質問者 １４番 藤 井 貴 範（一問一答方式） 

ママ・パパに優しいまちづくりについて 

(1) ママ・パパ応援の取組について 

① 産後のサポート事業について 

② ファミリー・サポート・センター事業について 

③ リフレッシュ保育について 

(2) 子育て総合支援センターについて 

① 取組事業及び実績について 

② 利用者の交通手段について 

 



（午  後） 

質問者 １１番 川 脇 裕 之（一問一答方式） 

新庁舎整備事業及び駅前駐車場整備事業について 

(1) 新庁舎整備事業について 

   ① 予定事業費の内訳について 

   ② 予定事業費の試算方法及び検証内容について 

   ③ 新庁舎の整備を計画するに当たり実施した地方公共団体等の調査結果につ 

いて 

   ④ 事業者等への周知活動及び入札公告までに質問があった事業者の数につい 

    て 

   ⑤ 事業者選定の方法及び妥当性の評価について 

(2) 駅前駐車場整備事業について 

   ① 予定事業費の試算方法及び検証内容について 

② 他の自治体や民間の立体駐車場建設実績の調査について 

   ③ 想定利用者数及び想定利用料金について 

   ④ 市営で建設及び維持管理を行う理由について 

   ⑤ 年間の維持管理費及び収益の試算について 

   ⑥ 朝倉駅前駐車場（旧保健センター跡地）の活用について 


